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令和５年 第３回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5年 3 月 20 日 午前 10 時 00 分 開 催 場 所 宮代町教育支援セン

ター2階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 3月 20 日 午前 10 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 3月 20 日 午前 11 時 50 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

生涯学習室長          新井庸一 

学校管理幹（学校教育担当）   竹内知子 

主幹（教育総務担当）      小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

(１) 教育総務関係 

ア 令和５年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和４年度一般会計補正予算（第８号）について 

② 一般質問と答弁の概要について  

イ 令和５年度宮代町教育委員会行事予定について    

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について  

(２) 学校教育関係 

 ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について   

イ ４月の行事予定について 

ウ ４月の事業予定について 

エ 令和４年度中学校卒業生の進路状況について  

審議案件 

議案第４号 宮代町教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則を廃止する規則について 

議案第５号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する訓令について 

議案第６号 宮代町立小・中学校文書取扱規程の一部を改正する訓令について 

議案第７号 宮代町教育支援センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則について 

  議案第８号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱について 

 議案第９号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

  議案第１０号 令和５年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

  議案第１１号 宮代町教育委員会個人情報保護法施行細則の制定について 
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傍聴人   ０名 
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開 会 午前 10 時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第３回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

(１) 教育総務関係 

ア 令和５年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和４年度一般会計補正予算（第８号）について 

② 一般質問と答弁の概要について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川主幹 

 

 

中村教育長 

ア 令和５年３月宮代町議会定例会関係 

① 令和３年度一般会計補正予算（第８号）について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし）  

中村教育長 

大場課長 

次に、② 一般質問と答弁の概要について、説明をお願いします。 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

山田委員 

 

新型コロナウィルス感染症検査キットの利用状況を教えてください。 

2 月 10 日現在の数値となりますが、在庫は抗原検査キット 135 回分、ＰＣＲ検

査キット 99 回分です。抗原検査キットの使用状況は、教員では百間小 4 回、笠

原小 40 回、百間中 6回です。児童生徒では百間中 30 回です。ＰＣＲ検査キット

の使用はありません。 

これからどれ位必要になると見込んでいますか。 

新型コロナウィルス感染症の状況と使用期限等をみながら検討していきます。 

 

公民館について土日に予約なしでも利用できてしまうとは、どのような状況です

か。 
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新井室長 

 

 

深井委員 

竹内学校管理

幹 

深井委員 

 

竹内学校管理

幹 

公民館の鍵はボックスに入れてあり、指定の番号で開ける方式となっています。

番号は定期的に変えていますが、番号を知っている人は開けられるのではないか

ということです。 

スクールガードは、下校時に児童一人ずつに付くのですか。 

低学年につきます。一緒に帰ったり、危険個所に立っていたりします。保護者に

も下校の見守りの協力を依頼しています。 

学校だよりに何度もスクールガード募集の記載があったので、足りないのではな

いかと思いました。 

スクールガードだけでなく、保護者、教員を含め、見守りを行っています。 

吉澤委員 

小川主幹 

 

 

深井委員 

小川主幹 

 

瀧ヶ崎委員 

 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

ＧＩＧＡスクール端末の修理代金はどの位かかっていますか。 

1 年間の保証期間内の修理は無償で、そのあとはまだ修理をしていないため、金

額を把握していません。３月に修理を予定しています。場合によっては買い替え

たほうが安い可能性も想定されます。 

持ち帰り学習を進めると端末の修繕が増えるリスクが高くなりますか。 

使用時間が増えることと、自宅と学校間の持ち運びが生じることにより、故障や

破損のリスクは増えると想定しています。 

リーバの使用により便利になったとの声はありますか。毎朝入力するは大変では

ないでしょうか。 

以前は児童生徒の毎日の検温とチェックを紙で行っていましたので、その点では

負担軽減になっていると思います。 

今後も検温を続けるのですか。 

今後については、国や県が示す対応方法に基づいて検討していきます。 

中村教育長 ほかに御質問等はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、イ 令和５年度宮代町教育委員会行事予定について、説明をお願いします。 

小川主幹 イ 令和５年度宮代町教育委員会行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 御質問はございますか？ 

 （意見、質問なし） 

 次に、ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について、説明をお願いしま

す。 

小川主幹 

竹内学校管理

幹 

ウ 校長会からの要望事項に対する取組状況について 

（資料により各担当から説明を行う。） 
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中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

 

竹内学校管理

幹 

 

大場課長 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

要望事項（14）の学校選択について、笠原小学校の児童が増えていますが教室が

足りなくなったらどうなりますか。 

自由選択に制限が入る可能性があります。その場合も兄弟は同一学校とするなど

配慮は必要と考えています。制限が入る場合は、早めの周知が重要だと考えてい

ます。 

ピークは今だと思っています。新たなマンション計画ができるなど、大きな要因

が生じなければ足りるのではないかと想定しています。 

要望事項（10）の土曜授業については、現状どおりとなりますか。 

その後、校長会から来年度は現状のまま行うと話がありましたので、現状どおり

となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村教育長 

 

 

ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

それでは、次の（２）学校教育関係に移ります。 

（２）学校教育関係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理

幹 

（２）学校教育関係 

ア 宮代町立小中学校職員の人事評価について 

（資料により説明を行う。人事評価の資料は非公開） 

※人事評価の報告については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 次に、イ ４月の行事予定及びウ ４月の事業予定について、説明をお願いします。 

竹内学校管理

幹 

イ ４月の行事予定について及びウ ４月の事業予定について 

（資料により説明を行う。） 

17 日の学力向上パワーアップウィークの内容を教えてください。 

国語算数で課題のある分野を中心に、ドリルを重点的に行うものです。 

 

28 日の全国学力・学習状況調査 英語（話すこと）の内容を教えてください。 

パソコンから問題が音声で流れ、それに対する回答を一人一人が英語で話しま

す。その音声が録音され採点されます。 

ほかに御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

次に、エ 令和４年度中学校卒業生進路状況について、説明をお願いします。 

吉澤委員 

竹内学校管理

幹 

吉澤委員 

竹内学校管理

幹 

中村教育長 

 竹内学校管理

幹 

エ 令和４年度中学校卒業生進路状況について 

（資料により説明を行う。卒業生進路状況資料は非公開） 

※卒業生進路状況については、個人情報を含むため非公開 

中村教育長 

 

これで事務局報告を終了します。ここで休憩とします。 

－ １０分間の休憩 － 

会議を再開します。５審議事項に移ります。 
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議案第４号 宮代町教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則を廃止 

する規則について、説明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第４号 宮代町教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則を廃止する規則について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川主幹 議案第４号 宮代町教育委員会が管理する個人情報の保護に関する規則を廃止 

する規則について 

 （資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明について御意見、御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第４号については、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第５号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正す

る訓令について、説明をお願いします。 

議案第５号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する訓令について 

 竹内学校管理

幹 

議案第５号 宮代町教育委員会会計年度任用職員取扱規程の一部を改正する 

訓令について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

山田委員 スクールサポートスタッフのこれまでの位置づけを教えてください。 

竹内学校管理

幹 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理

幹 

会計年度職員となります。今後も変更はありません。 

 

第Ⅰ種と第Ⅱ種の違いを教えてください。 

免許の要・不要の違いになります。免許をもっていないけれど、各種の経験があ

る方からもサポートをいただくという考えから第Ⅰ種、第Ⅱ種の募集を行いまし

た。 

中村教育長 他に御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第５号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認されました。 

次に、議案第６号宮代町立小・中学校文書取扱規程の一部を改正する訓令につい

て 説明をお願いします。 

議案第６号 宮代町立小・中学校文書取扱規程の一部を改正する訓令について  
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 竹内学校管理

幹 

議案第６号宮代町立小・中学校文書取扱規程の一部を改正する訓令について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

 御質問等はございますか。 

 （意見、質問なし） 

 では、お諮りします。 

議案第６号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第７号 宮代町教育支援センター設置及び管理条例施行規則の一部を

改正する規則について 説明をお願いします。 

議案第７号 宮代町教育支援センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理

幹 

 

中村教育長 

 

議案第７号宮代町教育支援センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正 

する規則について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第７号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。次に、議案第８号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱について 

説明をお願いします。 

議案第８号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新井室長 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第８号 宮代町立図書館協議会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

御質問等はございますか？ 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第８号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第９号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 説明をお願いしま

す。 

議案第９号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 
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新井室長 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第９号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第９号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第１０号 令和５年度宮代町教育委員会表彰の承認について 説明を

お願いします。 

議案第１０号 令和５年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

 

 

 

 

 

小川主幹 

竹内学校管理

幹 

新井室長 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第１０号 令和５年度宮代町教育委員会表彰の承認について 

（資料により説明を行う。） 

 

 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１０号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、議案第１１号 宮代町教育委員会個人情報保護法施行細則の制定に 

ついて 説明をお願いします。 

議案第１１号 宮代町教育委員会個人情報保護法施行細則の制定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小川主幹 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

議案第１１号 宮代町教育委員会個人情報保護法施行細則の制定について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認されました。 

次に、６その他に移ります。事務局から何かありますか？ 

６ その他 

 小川主幹 

竹内学校管理

幹 

新井室長 

・教育委員会表彰式の日程について 

・新型コロナウィルスの感染状況について 

・着任式について 

・宮代郷土かるた大会について 
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中村教育長 それでは、次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回の定例教育委員会の日程について 

 小川主幹 次回は、４月２４日（月）午後１時１５分から役場２０４会議室で開催します。 

閉 会 午前 11 時 50 分 

 


